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COMPTE-RENDU CIE HERACLES Comité directeur du 

30/05/2022 – 19h30 

 

 Présent Excusé Absent 

COURTOUT Roger  X  

GERMAIN Dominique X   

GLAIZE Evelyne X   

GUESDON Marine X   

HERANNEY 
Christiane 

X   

JACOMINO Jean-
Marie 

X   

PESLIER Eugénie X   

LAVEAU Anthony X   

PRADELLE Olivier  X  

RABILLER Diane  X  

 

Ordre du jour :  

1. Approbation du PV 

2. Préparation du TAE Jeune du mercredi 8 juin 2022 

3. Préparation du TAE du 18 et 19 juin 2022 

4. Partenariat pour 2022  

5. Bilans : Tir du Roy et D2 

6. L’électricité sur le terrain 

 

 

1. Approbation CD 

• Approbation du PV à l’unanimité.  

 

2. TAE Jeune mercredi 8 juin 2022 : 

• Pas d’inscrit du club de Villeurbanne à ce jour : relance à voir avec Alexis. 

• Bénévoles prévus : Christiane, Evelyne , Roger + 2 arbitres (Claudie et Steven Lemettais) +Alexis 

• Gestion avec résult’arc  

• Blasons et médailles ok (il faut en commander pour les 18 et 19 juin) 

• Racheter des canettes : Oasis / Lipton 

 

3. TAE 18 et 19 juin 2022 

• Roger, Dominique, Christiane pour les courses le 17 juin à 9h30 à Carrefour Venissieux  

• Deux départs le samedi et le dimanche, donc besoin de peu de courses + pour les bénévoles  

• Plateau de charcuterie + salades et frites pour les arbitres  
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• Faire la demande de tracer le terrain : Jean-Marie (garder le carré d’équipe et rajouter les 20, 

30, 40, 50, 60 et ajouter le plus de couloirs possibles d’où 3 cibles) 

• Blasons : racheter des 122 

• Cadeaux des arbitres : François et Claudie confiture ou autres en plus du Beaufort.  

Au total : 9 arbitres + chauffeur camion à prévoir. Fromage Beaufort pour tous (Christiane) 

• Commander des médailles pour le samedi + coupes à voir avec la ligue pour le Challenge 

•  Achat de cible : Envisager de changer par des mousses rondes avec cœurs interchangeables ? 

Coût approximatif de 8 000 euros à 10 000 euros). A prévoir pour plus tard. Cette année, 

prévoir d’acheter à Lyon Archerie 8 cibles et se les faire livrer le vendredi après midi. Demander 

du scotch vert à mettre autour de la cible. Christiane s’en occupe avec Lyon Archerie. 

• Actuellement on a 35 cibles avec niveau d’usure variable et noté sur récap (paillons 

numérotés).  

Problématique des clous qui fixent les chevalets, on en a perdu plusieurs. Donc faire attention 

et prévenir l’homme de terrain pour diriger la manœuvre sur le rangement des cibles.  

• Parking : comme à la D2, on les garera en épi sur le terrain pour le samedi et le dimanche. Il 

faut un voiturier ou au moins quelqu’un pour le code du portail +placement voitures 

• Définir les rôles sur la compétition 

• Pas de BBQ le samedi car 2 départs donc très peu d’archers qui resteront toute la journée 

• Prendre scoreurs et chronotirs et écocups anniversaire 50 ans (Evelyne) 

 

4. Partenariat pour l’année 2022 

La somme est dépensée pour 2021/2022. Prévoir un renouvellement avec Lyon Archerie pour 1000 euros. 

5. Le jeudi 23 juin : animation le matin de 9h30 à 12h 

Dans la salle du GSL, rue du 4 août. Alexis sera là plus comme bénévoles Evelyne et Danièle Roberto 

(groupe mardi matin). 

Cette animation est importante car concerne tout le personnel de la direction du sport. 

6. Bilans : Tir du Roy  

Nettoyage terrain le matin avant le tir du Roy+ travaux :  

• Changement dans le grand mur des pailles trop abîmées. On a vidé le stock.  

• A faire : remettre des planches neuves selon besoins au-dessus et au dessous de la ciblerie. 

Mesurer et passer commande (attention au vissage des planches).  

• Réparer les planches cache-blasons. 

• Lampe : on n’a pas pu les changer car on n’avait pas les bonnes. 

• Cible mobile : voir pour des cibles en mousse plus légères. Revoir la protection en bois autour 

aussi pour les refaire. Refaire la toiture de la grande cible mobile. Taquets à souder sur barres 

de levier pour déplacement 

• Mairie : faire une demande pour changer l’algéco pour être aux normes (mais lesquelles ?) et 

voir éventuellement un 2ème étage ( quelle réglementation pour hauteur ?)  + eau à faible débit 

(demande intervention plombiers plutôt le mardi matin car présence sur le terrain).  

• Rangement : le canapé cassé a été emporté et pour entrer les racks arcs, le mur de coupes a 

été déplacé. Ménage fait partout. 
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7. Correction du prochain Hyllos 

A compléter : ajout tournoi Poussins, trouver des photos à mettre + la DRE Jeune : résultats  

 

8. Concours de décembre 2022 

Est-ce qu’on déclare la compétition en para-tir à l’arc ?  

Pas de frais, on paye un concours supplémentaire et la FFTA nous rembourse ensuite de ce 

2ème départ. Le para est encore un classement différent même si rattaché à la FFTA depuis la 

délégation du 31/3/2022.  

La problématique est qu’il faudra sans doute mettre des cibles à 10 mètres.  

 On part sur une inscription 18 mètres et si pas assez de monde, ouverture aux para-tir à 

l’arc 

9. Électricité sur le terrain  

• Correction du document sur la demande d’électricité  

Sur le plan préciser l’endroit où on fait la demande de lumières.  

Faire une demande pour qu’on ait un éclairage en dessous de l’abri afin de voir notre matériel.  

Déplacement sur le terrain pour voir toutes les propositions à faire. 

 

10. DRE équipe Homme 

Comme l’an dernier (manches en moins pour la D2 d’où économies) , demande au Comité directeur de payer 

la nuit d’hôtel de la manche à Yzeure sinon départ très tôt le matin (5 h)  donc moins performants.  

Décision = accord à l’unanimité. 

2 chambres à réserver pour 4 personnes (Evelyne)  

Les frais de restauration sont à leur charge. 

11.Divers 

-Achat cartouches imprimante : ok pour 362.80 € 

-D2 : Faire résa D2 Montpellier (Evelyne)+ problème si finale CF D2 à St Avertin pour Nicolas Fouilland qui ne 

peut partir avec le collectif : résa train pris en charge par club à faire (Evelyne) 

- Alexis a parfois du mal à faire remonter les missions à JMJ afin de pouvoir se faire payer par le Comité 

régional ou autres. Relances de JMJ régulières. 

- En 2022, revalorisation SMIC au 1er mai 2.75 % et au 1er janvier  0.9 %. Afin de conserver le taux CCNS, penser 

à régulariser systématiquement le salaire d’Alexis. 

-Pour nos concours estivaux et animations BBQ, voir pour investir dans plancha plutôt que BBQ à charbon.  

 

Prochain CD :   le mardi 5 juillet à 19h30 au logis avec pour le mâchon : Evelyne et Christiane  

Fin du CD à 22h10. 

Rapporteur: Eugénie PESLIER, trésorière adjointe 

Evelyne Glaize, Présidente 


